

26 mar 2008 -19:00

Nomination de O. De Schutter comme Rapporteur Spécial auprès de l'ONU pour le Droit à l'Alimentation

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht se réjouit que le Conseil des Droits de l'Homme des Nations Unies ait nommé aujourd'hui, le 26 mars 2008, notre compatriote Olivier De Schutter comme Rapporteur Spécial pour le Droit à l'Alimentation. Il succédera au Suisse Jean Ziegler.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht se réjouit que le Conseil des Droits de l'Homme des Nations Unies ait nommé aujourd'hui, le 26 mars 2008, notre compatriote Olivier De Schutter comme Rapporteur Spécial pour le Droit à l'Alimentation. Il succédera au Suisse Jean Ziegler.

Nomination de Olivier De Schutter comme Rapporteur Spécial auprès des Nations Unies pour le Droit à l'Alimentation Bruxelles, le 26 mars 2008 Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht se réjouit que le Conseil des Droits de l'Homme des Nations Unies ait nommé aujourd'hui, le 26 mars 2008, notre compatriote Olivier De Schutter comme Rapporteur Spécial pour le Droit à l'Alimentation. Il succédera au Suisse Jean Ziegler. Compte tenu de l'indépendance et des compétences reconnues de cet expert, le Ministre De Gucht a appuyé la candidature du Professeur De Schutter et est satisfait que le Conseil des Droits de l'Homme des Nations Unies ait attribué cet important mandat à un Belge. « Olivier De Schutter oeuvrera pour la mise en place du droit à l'alimentation et luttera contre les obstacles qui empêchent la réalisation de ce droit. Aujourd'hui près de 900 millions de personnes, majoritairement des enfants, souffrent encore de sous-alimentation. 60% de ces populations vivent en Afrique sub-saharienne et en Asie. Ces chiffres seuls expliquent déjà l'importance de la fonction que notre compatriote occupera », a déclaré le Ministre qui a ajouté : « J'attends en conséquence les rapports que Olivier de Schutter fera sur ces questions à l'Assemblée générale des Nations Unies et au Conseil des Droits de l'Homme ». Le professeur De Schutter est un spécialiste des droits de l'homme à l'Université Catholique de Louvain (Louvain-la-Neuve) et au Collège d'Europe (campus de Natolin, Pologne). Il enseigne aussi actuellement comme Professor invité à la Columbia University de New York. Il a également été Secrétaire général de la FIDH (Fédération Internationale des Ligues des Droits de l'Homme) où il était chargé des questions liées à la mondialisation économique. Le Ministre souhaite au nouveau Rapporteur Spécial sur le Droit à l'Alimentation beaucoup de succès dans l'exercice de son mandat international.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be